



5月21日(火)優翔館11周年祭を開催いたしました。おかげさまを持ちまして、この日を迎えることが出来ました。年に一度のお祭りなので、入居者様と大きな声を出し、応援グッズを振りながら大いに盛り上がりました。当日の様子を写真でどうぞ！

優翔館関による
ハイパーイリュージョンショー



優翔館オングによる舞踊



お菓子摘み花満開競争



運営
小話 ①

お洒落な家具を寄贈いただきましたので、1階ラウンジの様様替えを行いました。ご来館の際にはぜひご利用ください。



周年祭お食事



運営
小話 ②

作物と花を植えました。入居者様に好きな方が多い、トマトを多めに、ナス、とうもろこし、じゃがいも、今年はメロンも植えました。入居者様と作物の成長を楽しみます。

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。気温が低く肌寒い日の多かった5月でしたが、最近になり暖かい日が増えてきました。今年の夏は暑くなることが予想されていますので、入居者様と夏を楽しみながら乗り切りたいと考えております。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室での面会や外出等の再開をさせていただいております。ご希望の方はお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同

優翔館通信

第126号
R6年6月15日
作成

- 編集責任者 -
樋口 一成
- 作成者 -
樋口 一成